

須玖南だより

2024年 2月号
須玖南地区自治会
＜編集責任者＞
広報部／岡田正広・丸山健文
須玖南地区自治会
TEL:582-8730 FAX 517-2705

新年のご挨拶



新年から、能登半島地震や日航機と海上保安庁機事故と大変な事が起きていますが、被災された皆様、ならびにそのご家族の皆様にご心よりお見舞い申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症も2類から5類に移行して平常の生活を取り戻すことができました。

その様の中、感染対策を実施しながらどんど焼き、文化発表会、地区祭り、運動会、餅つき大会を開催させていただきました。また、パトロール、資源回収、クリーン作戦も定期的に実施し、住みやすい須玖南地区にする為に活動してまいりました。

須玖南地区の皆様のご協力のおかげで、大きな問題もなく執り行う事が出来ましたこと、心より感謝申し上げます。

令和6年度も地域の皆様のコミュニケーションをより深め、子供も大人も住みやすく安全・安心な須玖南地区にする為に、自活会として頑張っていきたいと思っております。

引き続き、自活会活動へのご理解・ご協力をよろしくお願い致します。

須玖南地区自活会 会長 上村歳典

20歳の皆様 おめでとうございます

1月8日（月）にクローバープラザにて『春日市二十歳のつどい』が開催されました。須玖南地区では、対象者55名中、16名の方に記念品を贈呈しました。今後は、須玖南地区のため、社会のために大きく飛躍し活躍してくれることを期待しています。



祝・成人

どんど焼き開催

1月7日（日）に、どんど焼きを開催しました。

どんど焼きは、お正月にお迎えした歳神様を炎とともにお見送りする伝統行事です。地域によって、「ほんげんぎょう」「左義長」「鬼火焚き」など呼び名は違いますが、新しい年の五穀豊穡や無病息災を祈願して行われます。

須玖南地区では、前日に自治会役員及び一般のボランティアさんと青竹を組んで櫓（やぐら）をたて、当日は年男・年女の方に点火していただき、地域の皆様の健康を祈願しました。また、200名を超える方々が来場され、御神酒、豚汁、甘酒を食べたり、飲んだりしながら交流を深めました。

皆様にとって、素晴らしい一年になりますようお祈りしています。

今年の年男・年女
のみなさん



かっぽ酒、甘酒、
豚汁も大好評！



* 鯛川様、井手様、門司様、アンビシャス広場（上村様）より、お年賀を頂きました。ありがとうございました！

須玖南文化発表会のお知らせ

来る3月2日（土）、3日（日）子ども生け花・生涯学習などの日頃の活動の成果を発表する場として、「須玖南文化発表会」を下記のとおり開催致します。

日時：令和6年3月2日（土） 13時～15時（予定）

3月3日（日） 10時～15時（予定）

場所：須玖南公民館内

内容：作品展示（生け花、習字、絵画など）

※今年度は、サークル発表はありませんが、ゲームコーナーを準備しますので、ご家族で遊びにきてください。

* 作品の展示を希望される方は、公民館へお申し出ください。（582-8730）

